

Facts & Figures

McDonald's Kinderhilfe Stiftung

www.mdk.org

135.451

Familien schwer kranker Kinder haben bisher ein Zuhause auf Zeit in den deutschen Ronald McDonald Häusern gefunden. 2022 waren es 5.960 Familien.

14,6

Mio. Euro Spenden nahm die Stiftung im Jahr 2022 ein. Rund 7 Mio. Euro stammen dabei von McDonald's Deutschland, den Franchise-Nehmern, den Lieferanten und den Gästen der McDonald's Restaurants. Allein durch die Spendenhäuschen in den Restaurants wurden 1,1 Mio. Euro erzielt.

23

Ronald McDonald Häuser betreibt die McDonald's Kinderhilfe derzeit in Deutschland. Die Stiftung ist Teil der internationalen Ronald McDonald House Charities: In weltweit 45 Ländern gibt es 386 Ronald McDonald Häuser und 269 Ronald McDonald Oasen.

720

ehrenamtliche MitarbeiterInnen engagierten sich 2022 in den Ronald McDonald Häusern und Oasen für Familien schwer kranker Kinder.

19

Jahre schon erhält die McDonald's Kinderhilfe Stiftung das DZI Spenden-Siegel als Zeugnis für die satzungsgemäße Verwendung der Spenden.



Geprüft + Empfohlen!

SPENDENKONTO

Bank für Sozialwirtschaft
IBAN DE02 7002 0500 0008 8460 02
BIC BFSWDE33MUE

KONTAKT

Tel.: 089 74 00 66-0, info@mdk.org
Folgen Sie uns auf:

Die McDonald's Kinderhilfe Stiftung setzt sich seit 1987 für Familien und deren schwer kranke Kinder in Deutschland ein.



Die McDonald's Kinderhilfe Stiftung entwickelt, betreibt und unterstützt Programme, die sich der Verbesserung der Gesundheit und des Wohlbefindens von Kindern widmen. Dies geschieht über die Ronald McDonald Häuser und die Ronald McDonald Oasen. •

DIE RONALD McDONALD HÄUSER

bieten den Familien ein Zuhause auf Zeit, während ihre schwer kranken Kinder in der nahe gelegenen Kinderklinik stationär behandelt werden. So können sie in dieser schweren Zeit bei ihren kleinen Patienten sein, denn die Nähe der Familie hilft. Die Angehörigen tanken in den Ronald McDonald Häusern die Kraft, die sie am Krankenbett ihrem Schützling weitergeben können. Eine Studie der McDonald's Kinderhilfe und Kantar Public belegt, dass der Aufenthalt im Ronald McDonald Haus das Wohlbefinden



der Familien stark verbessert und sie davon überzeugt sind, dass ihre Nähe ihrem Kind dabei hilft, schneller gesund zu werden. In Deutschland betreibt die McDonald's Kinderhilfe Stiftung 23 Ronald McDonald Häuser. •

DIE RONALD McDONALD OASEN

sind Orte der Geborgenheit inmitten der Kinderklinik für kleine Tagespatienten und deren Angehörige. In der bunten Oasenwelt kann sich die ganze Familie zwischen den Behandlungen ausruhen und ablenken. In Erlangen, Sankt Augustin, Köln, Hamburg-Altona, Passau und Berlin-Buch gibt es diese Oasen als Rückzugsmöglichkeiten inmitten der Kinderkliniken. •

GEMEINSAM HELFEN

Ein großes Netzwerk von Freunden und Förderern unterstützt die McDonald's Kinderhilfe. McDonald's Deutschland steht mit seinen Franchise-NehmerInnen und LieferantInnen als starker Partner an der Seite der Stiftung. Darüber hinaus engagieren sich viele Unternehmen und Privatpersonen für die Familien schwer kranker Kinder. 720 ehrenamtliche MitarbeiterInnen haben 2022 gezeigt, dass Gemeinschaft und Nähe auch auf Abstand möglich sind und waren, wann immer es erlaubt war, für die Familien da. •